



Comentario

René Delgado (Periodista)

“Asombra como después de recobrar impulso a raíz del rechazo a la Reforma del Sector Eléctrico, el bloque opositor reaccione como lo está haciendo ante la propuesta presidencial de Reforma Constitucional del Régimen Electoral. Tras la amenaza de Morena da acusar por ‘traición a la patria’ a los 223 diputados que votaron contra la Reforma al Sector Eléctrico, cabía esperar una sólida y contundente respuesta por parte de los dirigentes de los partidos que integran el bloque opositor antes de retomar el trabajo parlamentario legislativo en el Congreso de la Unión como si nada hubiera ocurrido, una acusación de ese carácter exige una reacción de igual proporción”.

<https://drive.google.com/file/d/1IV9vUVwXeUpDFMA+6-TZdUz9oQXdCxb/view>